

# Nouveau Romand

L'un des plus célèbres cafés lémaniques, «Le Romand», a changé de mains. Il rouvre lundi. **Véronique Zbinden** raconte ici son épopée et son rôle lausannois

«Le port de Lausanne est ici, écrivait la revue *Autrement* dans les années 1980. Sur la place Saint-François pavée de gris, quatre cents mètres au-dessus du niveau du lac.»<sup>1</sup> Entre l'église du même nom et le Grand-Pont, plus précisément au fond d'une trouée dans un immeuble sans grâce des années cinquante<sup>2</sup>.

Le Café Romand, un port? Un lieu de dérives et de tangage, le port d'attache, surtout, de trois générations de Vaudois. Grâce à Christiane Péclat, petite dame aux yeux myosotis et à la silhouette envelop-

